

# 民主島根

2020年  
**11.8**  
第1371号

発行所 松江市袖師町3-6 TEL 0852-24-2444  
日本共産党島根県委員会 FAX 0852-24-6369

## 松江北道路、市役所新庁舎、島根原発など 住民の命と安全守るのが政治の責任

### 松江 尾村県議、市議団、市議予定候補が訴え

日本共産党の尾村利成県議、松江市議団は10月23日夜、松江市内で議会報告会を開きました。

尾村県議は、10分間の時間短縮のために総事業費250億円もの税金を投入する松江北道路建設計画(10・5+)の都市計画決定の手続きが今月末から始まり、来年度にも事業着手する予定となつていくと説明。災害が頻発する中、「災害から安全を守るのが住民の命と政治がどう住民の命と安全を守るのかが問われている。防災・減災対策を最優先すべき」と強調し、「国民に『自助』『自己責任』を押し付ける菅政権を続けさせるわけにはいかない。総選挙で政権交代を実現し、野党連合政権でくらしと命を守



松江北道路建設計画などを報告する尾村県議 (松江市)



党活動や議会活動などを交流する参加者 (大田市)

る政治に変えましょう」と呼びかけました。橘祥朗市議は、市役所建て替え事業を巡り、着工延期の是非を問う住民投票条例案が賛成少数で否決されたことについて、共産党として「新庁舎が市民の声に聞く耳を持つ市政の象徴として建設されるべき」と討論したと

### 次の総選挙で野党連合政権を

#### 党島根県委 全県議員団会議開く

日本共産党島根県委員会は10月30日、大田市で全県地方議員団会議を開きました。地方議員や機関役員ら26名が出席し、党活動や議会活動などを交流しました。後藤勝彦県委員長は、地方議員や機関役員が「変革の立場」「情勢の発

展と支部の奮闘を結んでとらえる立場」で政治討論をリードし、支部が幹部会決定を具体化して実践にふみ出すまで援助していくと強調。「次の総選挙で政権交代と野党連合政権実現の機運を、支部とともに草の根から国民の中につくり出そう」と呼びか

11/8告示  
15投票

### 雲南市議選 2期目挑む 上代かずみ市議

雲南市議選が8日告示、15日投票でたたかわれます。日本共産党は、上代かずみ候補(62)が現職2期目をめざします。(写真)定数3減の19に、現職13人、新人8人、元職1人が立候補を予定しています。

上代氏は「子どもは雲南の宝、私たちの未来」と、小中学校の夏の室温を実際に計測し、議会でも取り上げ、特別教室にエアコン設置を実現。高すぎる国保料を3回にわたって約1万円引き下げました。市立病院にPCR検査機器の3台設置を約束させ、鳥獣防護柵の對象にガルバリウム鋼板を拡大。災害対策では河川の立木などの除去も一部で実現させてきました。



上代氏は新型コロナへの不安が広がる中、「臨床検査技師として32年、議員8年(大東町議1期、雲南市議1期)の経験を生かして」と、市民の思いに心を寄せ、くらしと命を大切に政治の実現をめざして奮闘。党のアンケートには「コロナ禍の時こそ国保料や介護保険料を軽減・減免すべき」「有害鳥獣だ

大会時比1割増の党勢を実現するため、2つの職場支部に援助に入った」などの取り組みが語られました。むこせ慎一衆院2区候補が決意表明し、党中国プロック事務所の武田英夫所長が「大平よしのぶ前衆院議員の議席奪還に向けて力を合わせよう」と訴えました。

### 鼓動

年末が近づくとつれ目にする「断捨離」の文字。久しぶりに会った友人の口からも聞く機会があった。友人はそれまでの仕事を辞め、新しい職を得ていたが、前職を辞めたことを「断捨離」と表現した▼思えば2010年に流行語大賞にノミネートされ、以来すっかり市民権を得た感のある断捨離だが、ヨガの行法「断行・捨行・離行」が元になっているというところもあり、単なる「片付け」とは異なるとされている▼「片付け」であれば、身の回りがゴチャゴチャしてきたから行う「後からの対策」のようなイメージが強いが、断捨離の意味するところは違う。入ってくる不要なものを「断」ち、不要なものを「捨」て、モノへの執着から「離」れることと定義されている▼これによれば、友人の言わんとするところは「過去のしがらみにもキャリアにもしがみつ়くことなく、心身ともに気軽に、自分らしく生きるために必要な環境を得た」ということであろう▼さて、個人の断捨離はこうして軽やかに断行することが可能だが、社会に目を転じると、そう容易くはなさそう。筆頭は菅政権。発足当初は安倍政治からの思い切った断捨離でもしてくれているのは、どの国民の幻想やメディア操作により支持率も上昇したが、あつという間に急降下▼それもそのはず、米国追従路線は「断」ち切れず、安倍悪政を「捨」てるどころか継承し、官邸主導の権力への執着からは「離」れるよりも一層の強権ぶりを発揮するばかりだからだ。現政権自身が断捨離し、自浄できないのなら国民側が敢行するしかない。野党連合政権を実現させ、天下の「断捨離」を。(江)